

学校通信『自分に自信と夢を』第63号 文責 古澤

運動会への道 第1弾～運動会を通じて育てたい心と体、そして「生きる力」～

9月19日（土）に開催する第31回運動会の練習が、本日から本格的にスタートしました。学校通信では、運動会に向けて取り組んでいる子どもたちの様子や取組等を紹介していきます。今年の運動会は、感染症・熱中症対策を講じて取り組んでいきます。 運動会まであと18日

運動会の目的

- 正しい集団行動を身につけ、協力・忍耐・責任などの精神力を高める。
- 日頃の体育学習の成果を発表し、運動技能を高め、大きな規模の集団生活に必要な自主的・積極的な参加態度を養い、連帯感や所属感を高める。
- 学校の活動の場を公開し、地域社会との連携、学校教育への理解・協力を得る。

【学校教育目標との関連】

運動会までの練習や準備、運動会当日の活躍により児童が達成感を感じることで、児童が自信を深められる点において、学校教育目標の達成につながる。



1年生【徒走前の整列】



2年生【ラジオ体操】



3年生【団体競技】



4年生【表現】



5年生【リレー】



6年生【リレー】

増築・改修工事①



校舎増築及び職員室改修の工事が、先週から本格的にスタートしました。8月21日、児童数増加に伴い教職員数も増加するため、職員室を広くする改修工事が始まりました。職員机（写真①）の一部を廊下に出し、空いたスペースに仕切りの壁（写真②）が設置されました。また、職員室の管理及び空調のために、廊下に職員室入口のドア（写真③）が、新たに設置されました。職員室南側の花壇（写真④）を整備し、職員室が広くなります。